



Aus Marburgs Schulen

27

## Ski- und Sportbasar in der Martin-Luther-Schule

Die kommende Ski- und Winter-saison wirft ihre Schatten voraus: der Förderverein EMS der Martin-Luther-Schule in Kooperation mit dem Förderverein der Steinmühle veranstaltete einen Ski- & Sportbasar in der Cafeteria der MLS. Für eine Tischgebühr von 2 Euro konnten die Verkäufer sich anmelden. Das Interesse war groß und dementsprechend groß war das Gedränge in der Cafeteria.

Eltern und Schüler nutzten die Möglichkeit Skier, Skibekleidung aber auch alle anderen Sportsachen wie Fußballschuhe, Trainingsanzüge, Inliner, Schwimmsachen, Schlittschuhe und vieles mehr gebraucht zu kaufen und natürlich auch zu verkaufen. Für das leibliche Wohl mit Kaffee und Kuchen sorgten die Abiturienten der Martin-Luther-Schule.

ES